



Vendredi 5, le public a apprécié les chansons noires, la magie blanche et participé aux illusions avec Marianne Martinelli et Christophe Vignal de "Portez-vous Bien ! Compagnie".

Chabریان

Plaisir des yeux et des oreilles

Près de cinquante personnes sont venues écouter et voir le spectacle de KanTocH qui s'est tenu au café bibliothèque. On annonçait chansons et magie noire en cette période d'Halloween, et le public ne fut pas déçu. Des chansons acoustiques et des compositions de la compagnie « Portez-vous bien » lui ont été proposées.

Mais aussi de la magie et de la danse nécessitant une belle complicité entre les deux artistes. L'humour était au rendez-vous, mais aussi le réalisme face à l'actualité, l'un des titres étant consacré aux sans-papiers.